

Le Journal de Gien, 24 juin 2010

FAY-AUX-LOGES 24/6/2010

Zone de l'Évangile

Une rue au nom de Bernard de La Rochefoucauld



Le président de la CCL Arnaud de Beauregard et les élus des quatorze communes inaugurent la rue Bernard de La Rochefoucauld, en présence de celui-ci.

Jeudi 17 juin, zone de l'Évangile, à Fay-aux-Loges, les élus des 14 villages de la communauté de communes des Loges avaient rendez-vous pour une page d'histoire, en présence de Jean-pierre Sueur, sénateur et Daniel Mériaux, conseiller général.

Arnaud de Beauregard, président de la CCL les avait conviés pour une belle cérémonie, en hommage au président fondateur de cette CCL, Bernard de La Rochefoucauld. Il était présent pour dévoiler une plaque de rue à son nom, dans cette zone de l'Évangile, premier grand projet économique de la communauté de communes des Loges lors de sa création en 1996, elle accueille aujourd'hui dix entreprises pour 262 emplois.

Visionnaire d'exception, Bernard de La Rochefoucauld, très ému, a tiré le drapeau bleu, blanc, rouge, pour voir son nom inscrit, témoignage d'une belle réalisation.